

Marktkommentar 23.06.12

Vereinigungspreis

Tönnies-Preis hin oder her, angekündigt oder nicht. Fakt ist, dass keine eigene Notierung bekannt gegeben wurde und die Erzeuger den V-Preis zu 1,63 Euro unverändert belassen haben, was auch richtig ist, den das Angebot für nächste Woche pendelt regional zurück und die Anfragen nach schlachtreifen Schweinen mehren sich. Auch das Fleischgeschäft ist man im Grunde zufrieden. Die weitere Tendenz lautet somit klar unverändert.

Quelle: www.kasselerfleisch.de